
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第１回深浦公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和６年度深浦公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年６月 13日(木) 19時 00分から 19時 30分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、大西 強、弘瀬 八重美、粉川 惠仲、宮下 武浩、 

西口 明広 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 田中 俊行 

館主 前田 善正 

主事 西田 順哉 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中館長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

会議の開会前に、皆さんに御承知いただく事項があります。

本日の会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきまして、

住民参画推進制度の対象となっています。この会議での発言は

記録し、後日、町のホームページに会議録として公開されます

ので、よろしくお願いします。 

それでは、令和６年度第１回深浦公民館運営審議会を開会し

ます。 

開会に当たりまして、田中館長から御挨拶を申し上げます。 

 

(会長挨拶) 

 

次に、深浦公民館運営審議会の会長の互選に入ります。公民

館運営審議会委員の任期は、令和６年４月１日から令和８年３

月 31日までの２年間となっています。本日が最初の会になりま

すので、会務を総理し代表する会長を互選していただくことに

なります。深浦公民館運営審議会の会長です。他薦、自薦問い

ませんがどなたかありませんか。 

御意見がないようなので事務局案を提案してよろしいです

か。 

 

(承認) 

 

 岩﨑深浦総合区長に会長をお願いします。 

 

 (会長挨拶) 

 

それでは議事に入ります。議事の進行につきましては、町の

施行規則で会長が議長を務めることとなっていますので、岩﨑

会長に議事の進行をお願いします。 

  

それでは、議事(１)「令和６年度愛南町教育基本方針等につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(資料１について説明) 

 

ただ今事務局から議事(１)「令和６年度愛南町教育基本方針

等について」の説明、報告がありましたが、これに対して御意



発言者 発言内容 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

見、御質問等はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは次に(２）「令和６年度深浦公民館事業計画(案)につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(参考資料１、２について説明) 

 

今、説明があった令和５年度の事業の点検評価を踏まえた上

で、次の令和６年度事業計画(案)を作成したという考えで良い

ですか。 

では、これまでの事業の点検評価について、御意見等ありま

したらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、「令和６年度深浦公民館事業計画(案)」について説明を

お願いします。 

 

(資料２ 高齢者学習講座について説明) 

 

 高齢者学習講座について説明がありましたが、御意見、御質

問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

ほかはないですか。次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 深浦グラウンドゴルフ大会について説明) 

 

深浦グラウンドゴルフ大会について、御意見がありましたら

お願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、次の事業をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

(資料２ 深浦夏祭り演芸・カラオケ大会について説明) 

 

深浦夏祭り演芸・カラオケ大会について、御意見がありまし

たらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

それでは、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 高齢者の健康増進のためのグラウンドゴルフ普及

推進事業について説明) 

 

高齢者の健康増進のためのグラウンドゴルフ普及推進事業に

ついての御意見、御質問等ありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 深浦地区ふれあい運動会について説明) 

 

深浦地区ふれあい運動会についての御意見、御質問等ありま

したらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 深浦婦人学級について説明) 

 

深浦婦人学級についての御意見、御質問がありましたらお願

いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

(資料２ 海の日清掃活動について説明) 

 

海の日清掃活動について、御意見等ありましたらお願いしま

す。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 老人クラブ・幼稚園児交流会について説明) 

 

老人クラブ・幼稚園児交流会について、御意見等ありました

らお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 人権・同和教育研修会について説明) 

 

人権・同和教育研修会についての御意見、御質問がありまし

たらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 子供が集える公民館体験教室について説明) 

 

 子供が集える公民館体験教室について、御意見はありますか。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

  

(資料２ スマホ教室について説明) 



発言者 発言内容 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

スマホ教室についての御意見、御質問がありましたらお願い

します。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２ 深浦公民館だよりの発刊について説明) 

 

深浦公民館だよりの発刊についての御意見、御質問がありま

したらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

事業ではありませんが、運営審議会の今年度の開催予定をお

知らせいたします。 

本日が第１回の運営審議会ということで、今年度の事業計画

等について御審議いただいています。第２回につきましては 11

月頃に開催しまして、今年度の事業の中間報告と来年度事業の

方向性について審議し、そして第３回を３月に開催しまして、

今年度の事業報告と併せて点検評価を行っていただく予定とし

ていますので、よろしくお願いします。 

以上です。 

 

これまで審議していただいた議事(２)「令和６年度深浦公民

館事業計画(案)について」お諮りします。 

本件について御承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、計画(案)の(案)を消してください。 

最後になりますが、議事(３)その他について何か御意見等あ

りましたらお願いします。 



発言者 発言内容 

 

西田主事 

 

宮下委員 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

前田館主 

 

宮下委員、何かありませんか。 

 

昨年度の運営審議会でもお話しさせていただきました地域盛

り上げ隊についてですが、城辺地域の子供たちに町内のいろい

ろな地域の活動に参加させたいと考えています。どこまででき

るか分かりませんが、今年度はそのような取組を考えています。 

 

その他何か御意見ありませんか。意見も出尽くしたようです

ので、以上で予定していた議事を終了させていただきたいと思

います。 

御審議、ありがとうございました。 

お疲れ様でした。 

 

会長さん、お疲れ様でした。 

それでは閉会挨拶を前田館主にお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 

 (閉会挨拶) 

 


